



La Federación de Colegios de Abogados de Europa presentará una queja formal ante el Gobierno, por la

El Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, Mariano Durán, ha presidido la mesa “Abogacía, Crisis y Derechos Humanos” en el marco de la Conferencia Anual de la Abogacía 2012, que tuvo lugar el jueves 13 de Diciembre en Madrid. A raíz de la aprobación de la Orden de Hacienda de los modelos para la liquidación de las tasas judiciales, que entra hoy en vigor, el Decano de Valencia recordó: “La exposición de motivos de la Ley, que en 1986 suprimió en España las tasas judiciales con el apoyo de todos los grupos políticos y con enmiendas de Ruiz Gallardón (padre) reconocía que la constitución obliga a los poderes públicos a promover condiciones de libertad e igualdad reales y efectivas”, y añadió: “Parece que los valores constitucionales no son los mismos en 1986 que en 2012”.

El Decano del Colegio de Abogados de Valencia, durante la citada Mesa ‘Abogacía, crisis y Derechos Humanos’ destacó que: “Sin abogados, ninguna sociedad libre y justa es posible”, y citó la mencionada exp

...